

La Sardaigne, située au sud de la Corse et au nord de la Tunisie, est pour l'amateur de golf une Ile méditerranéenne pleine de charme qui a su garder sa personnalité tout en profitant des charmes de la culture italienne. Choisir la Sardaigne comme destination golf, c'est trouver un dépaysement insulaire et latin à moins de trois heures de la France. Avec une température moyenne annuelle de plus de 21° C, c'est une destinations golf à vraiment considérer pour le joueur de golf qui recherche le soleil à n'importe quelle saison de l'année.